



令和3年3月号

西中学校たより

教育目標

情熱・挑戦・思いやり



ホームページ：kanuma-school.ed.jp/j-nisi/ <生徒の活躍の姿をご覧ください>

校長室より ～ この1年間で学んだこと ～

3月1日発行の「PTAだより」を読ませていただきました。そこには、コロナ禍から学んだことが綴られていました。

この1年間は、生徒たちが目標としていた大会やコンクール等が中止となり残念なことが多かったと思います。職員にとっても時間をかけて計画してしていたことが白紙になることも多々ありました。そんな中でも、生徒たちは、気持ちを切り替えて、決められた条件の中で、精一杯楽しもうと、話し合いを重ねて新しい行事を創りあげてきました。生徒たちの柔軟な発想と企画力の素晴らしさには、いつも感心させられました。

「PTAだより」には、

- ・臨時休業中、子どもが親を助け家事をしてくれたこと
- ・子どもの考えや家族の大切さを見つめ直したこと
- ・状況が変わっても、諦めず考えて工夫することを学んだこと

などが綴られていました。「PTAだより」を通してご家庭の様子やコロナ禍で考えたことを共有する機会となりました。執筆いただいた保護者の皆様、編集いただいたPTA文化部の皆様ありがとうございました。

とある休日、出勤していた3年職員に「今日は何しているの?」と聞いたところ、3年生思い出のVTR作成でした。職員曰く「保護者に生徒の活躍を見せる機会がほとんどなかったので、保護者にもぜひ見てもらいたい。」とのことでした。ご家庭で視聴し、中学校3年間で学んだことは何だったのかを振り返っていただければ幸いです。そして在校生には、先輩たちが築いた新しい伝統をさらに発展させて欲しいと願っています。



3月、春休みの予定

3月24日(水) 修了式

※教職員の人事異動は、メール、ホームページでお知らせします。

※離任式はありません。

4月8日(木) 始業式

予餞会(3年生を送る会)

3月10日(水)予餞会(3年生を送る会)を行いました。お世話になった3年生に喜んでもらおうと生徒会の1・2年生が中心となって企画し、コロナウィルス感染症拡大に配慮しながら行いました。

1・2年生が小さなグループに別れ、それぞれが校舎内の様々な場所でクイズやゲームなどの催しを企画し、3年生を迎え入れ、共に時間を過ごしていました。最後は3年生を体育館に集め、作成した映像を見てもらい、これまでの感謝を伝えました。

校舎内に3年生と在校生の笑顔が溢れていて、よい思い出が作れたことと思います。



令和2年度卒業式

3月11日(木)天気にも恵まれ、西中学校第71回目の卒業式を挙行いたしました。卒業生とその保護者、職員そして2年生代表1名で行いました。例年とは異なる1年間を過ごした卒業生の答辞は、例年に増して心打たれるものがありました。

式終了後は、クラスごとに趣向を凝らして作成した記念映像を流し、参加者全員で視聴しました。小さな頃からの成長が感じられたり、友との友情を再確認できたり、楽しかった中学校生活を振り返ったりできました。

今年度123名の生徒が、通い慣れたこの西中学校から巣立っていきました。



2年生立志記念行事

3月16日(火)2年生は1日、自分たちで企画した立志式の記念行事を行いました。

午前中は板荷の自然体験交流センターに行き「源平合戦」や「逃走中」を、午後は西中に戻り、体育館で歌やダンスや劇などのステージ発表会を行いました。

この日の2年生は皆笑顔で、1日中充実感で溢れていました。



生徒会クリーン活動

3月19日(金)6校時、1・2年生によるクリーン活動を実施しました。例年は、学校から出て地域で行う活動ですが、今年度はコロナ禍のため、学校内で行いました。

校舎内の壁の黒ずみを磨いたり、中庭の苔をきれいに剥がしたり、駐輪場の白線を引き直したりと、普段の清掃の時間ではなかなかできないことを行いました。

どの生徒も一生懸命取り組み、自分たちがきれいにしたところを見て、満足そうでした。私たちの校舎、いつもありがとう!!

